



**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9.
STADTBEZIRKS
NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

Bündnis 90/Die Grünen

Sprecher*innen: Daniela Stelzer, Nikolai Lipkowitsch

Datum: 04 . 07 . 2020

Betreff: Digitale Bereitstellung von Planunterlagen

Der BA 9 möge beschließen:

- Antrag:**
- 1. Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung, insbesondere die Lokalbaukommission, und das Baureferat werden gebeten, die Bereitstellung von Planunterlagen in digitaler Form (vorzugsweise im PDF-Format) an den Bezirksausschuss (BA) zu prüfen und eine zeitnahe Umsetzungsstrategie zu entwickeln.**
 - 2. Dieser Antrag wird im Umlauf an alle anderen Bezirksausschüsse weitergeleitet.**

Begründung: Bau- und Planungsprojekte werden regelmäßig in digitaler Form mit Hilfe von CAD-Software entworfen. Bauanträge und Anträge auf Vorbescheid können online gestellt werden. Dennoch kommen die Planunterlagen immer noch papierhaft bei den entsprechenden Gremien unseres BAs an.

Die Bereitstellung in digitaler Form hat aus unserer Sicht verschiedene Vorteile:

- Die Prüfung von Anträgen ist für alle Mitglieder eines BAs auch vor den jeweiligen Sitzungsterminen über die Kooperationsplattform Alfresco möglich. In Bezug auf Planunterlagen kann das jedoch nur durch Kurzprüfung in den Gremien selbst und nicht vorab geschehen, was insbesondere in Zeiten von Abstandsgeboten und Hygieneregeln erschwert wird.
- Die Notwendigkeit einer Papierkopie an den BA entfällt wie auch die ggf. notwendige analoge Archivierung bei der BA-Geschäftsstelle, mit entsprechenden Effekten auf



**BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9.
STADTBZIRKS
NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER
LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

Bündnis 90/Die Grünen

Sprecher*innen: Daniela Stelzer, Nikolai Lipkowitsch

Lagerhaltung, Papier- und Tintenverbrauch und ggf. mittel- bis langfristig auf den Bedarf an den Betrieb und Instandhaltung von Geräten.

- Ggf. ergeben sich Synergien mit Digitalisierungsstrategien innerhalb der Verwaltung

Daher bitten wir ein entsprechendes Verfahren zu prüfen und seine Umsetzung zu planen - natürlich auch für alle anderen BAs der LH München.

Initiative von: Martin Züchner, Digitalbeauftragter